

Bilan de la Concertation sur l'élargissement de l'A46 Sud :

L'état et ASF, viennent de publier les enseignements qu'ils tirent de la concertation : [Découvrez les enseignements tirés de la concertation et les mesures associées - A46 Aménagement \(a46sud-amenagement.fr\)](https://a46sud-amenagement.fr)

En résumé, circulez, il n'y a rien à voir. On retrouve dans ce document les éléments initiaux du dossier.

L'état et ASF se sont fixés un objectif, élargir l'A46 Sud a trois voies et le tiennent.

La concertation n'aurait pas eu lieu, nous aurions le même résultat.

L'action faite par un groupe de FRACTURE à Communay pour retarder la réunion avait été jugée par le préfet comme un acte anti-démocratique. Mais comment doit-on appeler la décision de l'Etat qui fait abstraction des avis émis par les citoyens ?

Fracture a réagi par une lettre envoyée à la présidente de la CNDP et a formulé des attentes. ([voir la lettre](#))

L'état et ASF proposent de poursuivre la concertation dont ils ne tiennent pas compte. Pendant ce temps, Ils poursuivent leur planning et il faudra surement des actions en justice pour se faire entendre.

La commission technique de FRACTURE prépare aussi ses dossiers et vous pouvez compter sur nous pour ne pas nous laisser faire.

Nous ne pourrons pas réussir seul et nous aurons besoin de votre soutien lorsque le moment se fera sentir.